



## Comunicado de prensa

03 noviembre 2025

# Cambio de denominación de la reciente adquisición del Grupo Elevion: Reconcar

- Reconcar, la empresa española de energías renovables, recientemente adquirida por el Grupo Elevion, operará bajo el nombre de BELECTRIC España Construction
- BELECTRIC España Construction será gestionada por BELECTRIC España, también miembro del Grupo Elevion

Ámsterdam (Países Bajos) – La última adquisición del Grupo Elevion en el mercado español de energías renovables, Reconcar (Revisiones Y Control De Cartagena), pasa a llamarse BELECTRIC España Construction. La empresa murciana será gestionada por BELECTRIC España, miembro del Grupo Elevion.

El Grupo Elevion anuncia que su empresa filial, anteriormente conocida como Reconcar (Revisiones Y Control De Cartagena), pasará a llamarse BELECTRIC España Construction. Reconcar fue adquirida por el Grupo Elevion en mayo de 2025 con el objetivo de integrarla en BELECTRIC España. BELECTRIC España Construction pasará a estar gestionada por BELECTRIC España.

Jaroslav Macek, director general del Grupo Elevion, explica: «Sabemos que el nombre actual está asociado a una historia llena de compromiso, experiencia y espíritu pionero. Todo esto se mantendrá y pasará a formar parte de algo más grande».

«Con el nuevo nombre, iniciaremos un nuevo capítulo juntos, uno que combina lo mejor de ambos mundos y refleja nuestro futuro compartido. Por lo tanto, el cambio de nombre es más que un simple gesto formal. Representa la solidaridad, el desarrollo de una identidad compartida y la convicción de que podemos lograr aún más como un equipo fuerte», añade Dr. Thorsten Blanke, director general de BELECTRIC, miembro del Grupo Elevion.

El cambio de nombre entrará en vigor de inmediato. Todos los contratos y relaciones comerciales existentes se mantienen.

#### **Sobre BELECTRIC**

BELECTRIC es uno de los principales proveedores europeos de servicios EPC para el desarrollo, la construcción y la explotación de plantas de energía solar. El especialista en energía solar cuenta con más de 20 años de experiencia en la construcción de centrales eléctricas y ha construido más de 5 gigavatios de capacidad en todo el mundo.

#### Sobre el grupo Elevion

El grupo Elevion es uno de los principales proveedores europeos de soluciones integrales de descarbonización y mayor eficiencia energética. Gracias a su estructura única y a su espíritu pionero, sus capacidades pueden ampliarse fácilmente a todo el ámbito del proyecto, para distintos tamaños de proyecto y un amplio rango de conocimientos especializados. El grupo Elevion opera en más de 13 mercados europeos (incluidos los Países Bajos, Alemania, Austria, Italia, Polonia, Rumanía y Hungría) a través de más de 80 empresas independientes altamente especializadas, pero con la solidez financiera de un grupo internacional.

Fin del comunicado de prensa –

Publicación y reimpresión gratuita, se solicita ejemplar de muestra.





## Material fotográfico:



## Pie de foto:

Foto simbólica

BELECTRIC y Reconcar, recientemente adquiridas por el Grupo Elevion, dan un paso importante en su camino juntos: a partir de ahora, Reconcar pasará a llamarse BELECTRIC España Construction.

Mas información en www.belectric.com, www.eleviongroup.com/